
Bekanntmachung im Hinblick auf 
Wertpapiere 

der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
bezogen auf 

Maxim Integrated Products 

Am 26. August 2021 hat Maxim Integrated Products den Abschluss des Zusammenschlusses 
mit Analog Devices, Inc. bekanntgegeben. Infolgedessen wurde die Einstellung der Notierung 
der Aktien von Maxim Integrated Products an der NASDAQ Global Select Market zum 
27. August 2021 wirksam.  

Aus diesem Grund kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die in der 
untenstehenden Tabelle genannten Wertpapiere entsprechend den Bedingungen, die diesen 
Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 31. August 2021 (der 
"Kündigungstag") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der 
"Kündigungsbetrag"), der auf Basis des zuletzt für die Maxim Integrated Products 
(US57772K1016) von der NASDAQ Global Select Market am 26. August 2021 
veröffentlichten Preises bestimmt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten 
der Inhaber der Wertpapiere überweisen: 

Faktor Zertifikate Long 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GC9B2T3 EUR 19,26

Open End Turbo Bull Optionsscheine 

ISIN Kündigungsbetrag 

DE000GC4E2Z2 EUR 4,25

DE000GF6B2X1 EUR 2,09

DE000GF6B300 EUR 2,81

DE000GC6NDF2 EUR 3,89

DE000GF6B2Y9 EUR 2,28

DE000GF6B2Z6 EUR 2,51

Frankfurt am Main, 30. August 2021 
Goldman Sachs International



Announcement relating to 

Securities 

of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 

linked to 

Maxim Integrated Products 

On 26 August 2021, Maxim Integrated Products announced the completion of  its combination 

with Analog Devices, Inc. As a result, the delisting of shares of Maxim Integrated Products 

from NASDAQ Global Select Market has become effective on 27 August 2021. 

Therefore, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH early terminates the Securities mentioned 

in the table below with effect to 31 August 2021 (the "Termination Date") in accordance with 

the terms and conditions underlying these Securities and will consequently transfer the 

termination amount (the "Termination Amount") set out below that has been determined on 

the basis of the last price published for Maxim Integrated Products (US57772K1016) by the 

NASDAQ Global Select Market on 26 August 2021 to the Clearing System for credit to the 

accounts of the holders of the Securities: 

Factor Certificates Long 

ISIN Termination Amount 

DE000GC9B2T3 EUR 19.26

Open End Turbo Bull Warrants 

ISIN Termination Amount 

DE000GC4E2Z2 EUR 4.25

DE000GF6B2X1 EUR 2.09

DE000GF6B300 EUR 2.81

DE000GC6NDF2 EUR 3.89

DE000GF6B2Y9 EUR 2.28

DE000GF6B2Z6 EUR 2.51

Frankfurt am Main, 30 August 2021 

Goldman Sachs International 
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